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O jovem de 34 anos havia perdido a camisa vermelha para o australiano BenO'Connor após seis
estágios, mas desde então  se afastou da liderança antes que ela fosse recuperada com um
desempenho impressionante nas montanhas do estado.
“Eu tive algumas lembranças  muito boas dessa subida e não perdi essa oportunidade, estou
feliz”, disse Roglic.
Enquanto um grupo líder manteve uma liderança estreita  sobre o pelotão durante a maior parte
da corrida, nenhum tentou escapar antes do exigente subida de 11 km que  antecedeu à linha
final no Alto De Moncalvillo.

Novak Djokovic alerta sobre o "perigo" ao tênis clube no
cenário atual

O campeão de sete vezes Wimbledon, Novak Djokovic,  advertiu que o tênis clube está "em risco"
diante do crescente apelo de alternativas como o padel e o pickleball.
Ele  disse que "ainda estamos fazendo um trabalho muito ruim" manter o tênis no "nível básico" e
que seu futuro  está ameaçado.
"O tênis é um esporte muito global e é amado por milhões de crianças que pegam uma raquete e 
querem jogar, mas não o tornamos acessível. Não o tornamos tão atraente financeiramente",
disse o atual número 2 do mundo  no ranking, após sua vitória no Centre Court contra o
australiano Alexei Popyrin.
Djokovic pediu a criação de uma fundação para  proteger o tênis no nível do clube, enquanto ele
enfrenta competição de outras atividades. O padel, uma mistura de tênis  e squash, é um dos
esportes de mais rápido crescimento no Reino Unido, com mais de 500 quadras dedicadas e  200
mil jogadores ativos, incluindo celebridades como Stormzy, David Beckham, Jürgen Klopp e
mesmo o bicampeão de Wimbledon, Andy Murray.
Criado  no México na década de 1960, é jogado como tênis, mas uma quadra um terço do
tamanho e com  paredes traseiras para rebatê-lo. Ele tem 30 milhões de jogadores e 63 mil
quadras todo o mundo, de acordo  com um relatório de 2024 pela Federação Internacional de
Padel.
Nos EUA, o pickleball - uma mistura de tênis, badminton e  pingue-pongue - é o esporte de mais
rápido crescimento, com uma estimativa de 13,6 milhões de jogadores, incluindo fãs famosos 
como Larry David, os Kardashians e Leonardo DiCaprio.
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Tênis clube ameaçado pelo padel e pickleball

Djokovic disse: "Agora temos o padel ...  que está crescendo e emergindo. As pessoas
basicamente se divertem com isso e dizem: 'Sim, mas o tênis é tênis'.  O tênis é o rei ou a rainha
de todos os esportes de raquete, isso é verdade. Mas no nível  do clube, o tênis está ameaçado.
"Se não fizermos algo a respeito, como disse, global ou coletivamente, o padel, o pickleball  nos
EUA, eles vão converter todas as quadras de tênis padel e pickleball porque é apenas mais
econômico".
"Você tem  uma quadra de tênis. Você pode construir três quadras de padel uma quadra de tênis.
Você faz as contas  simples. É apenas muito mais viável financeiramente para um proprietário de
clube ter essas quadras".
Alugar um campo de padel  Londres pode custar até £80 por hora, e mais quadras estão sendo
construídas todo o país.
Em abril, planos foram  anunciados para construir um complexo de £2,5m, descrito como o "maior
complexo de padel do norte", com 11 quadras, um  clube e um ginásio, perto do Trafford Centre
Greater Manchester.
Em maio, o conselho do distrito de Mole Valley  Surrey concedeu permissão para a construção de
seis quadras Leatherhead que seriam usadas níveis nacionais e internacionais, de  acordo com a
.
Djokovic disse que o futuro do tênis de base está ameaçado países como a sua Sérvia  natal, que
não tem "uma forte federação ... ou história ou orçamentos grandes".
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